

## Pressemitteilung

Universität des Saarlandes

Gerhild Sieber

10.02.2011

<http://idw-online.de/de/news408464>

Organisatorisches, Personalia  
fachunabhängig  
regional



## Mitgliederversammlung der „Vereinigung der Freunde der Universität des Saarlandes“

**Die Mitgliederversammlung der „Vereinigung der Freunde der Universität des Saarlandes e.V.“ hat am 7. Februar 2011 die Vorstandsmitglieder Dr. Max Häring, Peter Geckeis, Prof. Dr. Frank Mücklich, Prof. Dr. Torsten Stein und Prof. Dr. Inge Weber für eine weitere Amtszeit wiedergewählt und außerdem Diplom-Kaufmann Tim Hartmann (Mitglied des Vorstandes der VSE AG) als neues Vorstandsmitglied bestimmt.**

Wiedergewählt in das Kuratorium wurde Oberbürgermeisterin Charlotte Britz. Ferner gehört erstmals der Hauptgeschäftsführer der Industrie- und Handelskammer des Saarlandes, Volker Giersch, dem Kuratorium an. Neben Gerhard Escher ist Axel Kliebenstein neuer Kassenprüfer. Einstimmig genehmigte man ferner den Tätigkeits- und Kassenbericht sowie den Haushaltsplan 2011 mit einem Volumen von rund 130.000 Euro. Diese Mittel werden für Stipendien, Zuschüsse zum Druck herausragender Dissertationen, für Literatur, Geräte, Apparate, Tagungen, die Forschungsförderung einzelner Institute sowie zur Unterstützung notleitender Studierender verwendet. Außerdem informierte Universitätspräsident Prof. Dr. Volker Linneweber über die aktuelle Situation und die Perspektiven der Universität. Abschließend referierte das neue Vorstandsmitglied Tim Hartmann über die mit dem Umbau der Energieversorgung verbundenen Herausforderungen für Deutschland und das Saarland.

An der Spitze der 1952 gegründeten „Vereinigung der Freunde“ mit ihren 350 Mitgliedern steht als Präsident der Ehrensenator der Universität des Saarlandes Dr. Max Häring. Die „Vereinigung“ verleiht jährlich den Dr. Eduard-Martin-Preis für exzellente Dissertationen, engagiert sich für die enge und dauerhafte Verbindung zwischen Universität und Bevölkerung und fördert insbesondere Forschung und Lehre an der Saar-Uni. Neue Mitglieder mit einem Jahresbeitrag von mindestens 35 Euro sind stets willkommen.

Weitere Informationen erteilt:

Prof. Dr. Torsten Stein

Geschäftsführer der „Vereinigung der Freunde der Universität des Saarlandes e.V.“

Telefon: 0681 / 302-3695,

E-Mail: [t.stein@mx.uni-saarland.de](mailto:t.stein@mx.uni-saarland.de)

<http://www.uni-saarland.de/de/info/universitaet/alumni/freunde-uds.html>